



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	21/12/2023	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

✕ @laprensaodem

✉ redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 21 DE DICIEMBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | Una historia de espías

Según el INAI van a iniciar una investigación de oficio contra el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) por andar espiondo y acosando con sus cámaras de videovigilancia a Denisse Dresser, bueno, eso dice ella porque considera que hay un abuso de poder en el área de inmigración de parte de las autoridades de la Semar que están a cargo, en este caso bajo el mando del vicealmirante Carlos Velázquez Tiscareño. El pleito comenzó con una queja sobre el caos del aeropuerto en redes sociales que se viralizó y, asume la analista política, que entonces las cámaras dieron cuenta de sus actividades minuto a minuto. “El gobierno está haciendo lo que no debe: usar información personal (movimientos dentro del aeropuerto) para amedrentar a una ciudadana”, considera su texto publicado en redes sociales y entonces el INAI brinca por la presunta violación a la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y ahora lo que va a hacer la investigación del INAI será constatar los hechos y el trato de los datos personales por parte del AICM,

Nos cuentan que con la presentación del Frente Progresista, integrado en casi su totalidad por exmiembros del PRI contrarios a Alejandro Moreno, se tienen puertas abiertas para quienes quieran sumarse en las próximas semanas. Una de esas invitaciones la tiene Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc en la CDMX, quien dijo que será en enero cuando tome su decisión, pero adelantó que no será Morena. Corre en los pasillos de la alcaldía en estas fechas decembrinas su carta a Los Reyes Magos para que le permitan reelegirse o irse como congresista local, pero lo cierto es que la viabilidad en el PAN no es tal y por ende, Movimiento Ciudadano sería el Plan B aunque va tarde para que se le cumpla el deseo. Es cuestión de tiempo.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	21/12/2023	OPINIÒN

Por cierto, hablando de alcaldías, nos dicen que Morena va a dar a conocer todo su repertorio hasta el 8 de enero, luego de las fiestas decembrinas porque ahora nadie les va a hacer caso. Sin embargo ya le soltaron dos a los del PVEM, una de ellas es a Miguel Torruco la Miguel Hidalgo y la otra es la de Álvaro Obregón a Javier López Casarín. En las reelecciones sólo se tiene la de Venustiano Carranza, Evelyn Parra; y párele de contar. Están buscando perfiles para Xochimilco, Tláhuac y Magdalena Contreras mientras hay disputas por las de Azcapotzalco, Iztapalapa y la GAM. De los dos candidatos elegidos hay datos a considerar, por ejemplo que el que va por la alcaldía de Álvaro Obregón es gente de Marcelo Ebrard, está en el PVEM y su historia data del salinista Partido del Centro Democrático con Manuel Camacho Solís y el propio Ebrard. Luego está Miguel Torruco, también vinculado al PVEM, pero éste es una cuña para deshacerse de Víctor Hugo Romo, el cacique de la Miguel Hidalgo. Torruco tiene un equipo completo en donde Romo, simplemente, no tiene cabida.

Y ya que hablamos de la CDMX en el quinto informe mensual de Martí Batres al frente del gobierno de la CDMX, las cifras que entrega reflejo de lo presentado en las mañaneras. Nos cuentan que estos reportes más que informes, son para atraer la atención de los capitalinos ante la genuina y conocida preocupación de Morena de perder más posiciones en la capital del país en las próximas elecciones. Nos mencionan que ya hay un grupo en Morena que se encuentra expectante para ver como cae Batres con la responsabilidad de los resultados en la CDMX y no cargar los números, a Claudia Sheinbaum. Se les olvida que los chilangos no olvidan varios temas en los que la aspirante a la presidencia tuvo que ver y por ello, pudieran influir en resultados no tan halagadores en las urnas.

La SFP dicen que investiga al empresario Francisco Pérez Juárez y un grupo de empresas, entre las cuales se incluyen Bargonza, Isibit, Monederos Pay Company y Fracaba que se han presentado como entidades separadas en licitaciones de vales de despensa para instituciones gubernamentales con la particularidad que comparten directivos y representantes legales, por lo que estarían incurriendo en un escalonamiento de precios, algo penado por la Ley de Competencia Económica. Este empresario es un viejo conocido, ya que anteriormente estuvo al frente de Suvern una empresa que, desde agosto pasado, se encuentra inhabilitada por 27 meses debido a prácticas similares.